

POLITIQUE

DIALOGUE : L'ULTIME COUP DE COLIER

La phase citoyenne du dialogue national est sur le point de s'achever. Après les panels 1 et 2, c'est le groupe 3 (modernisation de la vie publique) qui a bouclé ses travaux hier par une plénière. Le panel 4 devrait en faire de même ce week-end.

Pages 2 & 3

POLITIQUE

BILIE-BY-NZE ET LA GALAXIE PING

Citant un certain nombre de personnalités qui s'en seraient éloignées, le Porte-parole du gouvernement, Alain-Claude Bilie-By-Nze, a affirmé hier, lors de sa traditionnelle conférence de presse, que la galaxie Ping ne formait plus qu'"une constellation d'astres éteints".

Page 4

n° 12394 - Samedi 8 et Dimanche 9 Avril 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Redécouvrez ASSIGA VILLAGE, petit Paradis de la Pointe Denis.

Renseignements sur la traversée en navette privée de Michel Marine vers notre village ainsi que sur nos chambres au : 01 76 33 47 - 03 04 48 08 - direction.assiga@gmail.com

QUOTIDIEN D'INFORMATIONS GÉNÉRALES

L'union

www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

JUSTICE

SIX MOIS DE PRISON POUR DES TRAFIQUANTS D'IVOIRE



Jugés pour braconnage et trafic d'ivoire - après leur interpellation à Port-Gentil et à Franceville - Diko Bouréïma, Cardy Otsiessi et leurs complices ont écopé, chacun, d'une peine de six mois de prison ferme, assortie du paiement des dommages et intérêts.

Page 10

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR VOL AGGRAVÉ



Deux ressortissants maliens, Diarra Mahamadou et Modibo Yanranpo, viennent d'être écroués à la prison centrale d'Oyem pour vol aggravé, mais aussi pour défaut de cartes de séjour. Un troisième homme, Kere Ibrahim, qui avait tenté de les aider, les y a rejoints.

Page 10

SPORTS

CF MOUNANA : ÇA SE JOUE MAINTENANT !



Les Gabonais du CF Mounana accueillent ce samedi (15h00) au stade de l'Amitié les Ivoiriens de l'Asec Mimosas, conscients que la qualification pour la phase de groupes de la Coupe de la Caf se joue, en grande partie, pour eux, lors de ce tour de cadrage aller.

Page 12

ECONOMIE

Pluie de milliards venus de Chine

Page 5

SOCIÉTÉ

Sisal : rendez-vous le 19 avril

Page 9

SPORTS

Handball : la double affiche de la finale

Page 12

Santé publique

COMMENT DÉSENGORGER LES CHU



Egypto-gabonais, sino-gabonais, Nzeng-Ayong, Melen : autant d'hôpitaux dits de deuxième catégorie - qui sont aussi de proximité - vers lesquels pourraient être orientés en nombre les patients. C'est autour de ce projet visant à désengorger les Centres hospitalo-universitaires, à travers la mise en place d'un Réseau hospitalier que le ministre de la Santé, Léon Nzouba, a échangé hier avec les responsables des structures publiques de Libreville, Akanda et Owendo.

Page 7

Pour moi quoi...

J'avoue, moi Makaya, avoir apprécié le franc-parler du secrétaire général adjoint, chargé de la jeunesse de l'ex-parti unique. Il a dit ce que tout le monde dit et pense des vautours et autres menteurs-manipulateurs qui entourent le Présida. Et c'est bien dit.

J'ai toujours l'habitude de dire haut et fort que je n'appartiens à aucune chapelle politique. Mais, en bon citoyen qui aime son pays, j'ai, pendant la campagne pour la présidentielle de l'an dernier, suivi tous les candidats ou leurs représentants. Question d'apprécier leurs discours, d'analyser leurs propositions et de trancher pour qui voter le jour "J". Mais, que de surprises, de retournements de chemises, de lâchage, bref de trahison auxquels on n'a pas eu droit ! Certains, pas des moindres, des soit

disant fidèles parmi les fidèles, des confidents et des "frères" au candidat... naturel ne se sont même pas cachés pour exprimer leur choix. Pendant que d'autres, par félonie ont préféré se réfugier au village avec le franc électoral. En attendant la proclamation tant "souhaitée".

Oui, Vivien a raison, ils ont gardé par devers eux les milliards dans l'espoir qu'ils serviraient leurs causes. Après avoir observé de loin le lynchage des pauvres bougres qui n'ont même pas goûté à leur soupe, après avoir fait tout ça, ils sont revenus, après la tempête, reprendre tranquillement leurs places à côté du chef. Et le comble, c'est qu'au lieu de se faire tout petits, ils pourrissent la vie à ceux qui ont risqué leur peau. Si c'est ça la politique, c'est puant et répugnant quoi...

... Makaya